

GOBIERNO DE NAVARRA

ECONOMÍA, HACIENDA, INDUSTRIA Y EMPLEO

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES INSTITUCIONALES

PRESIDENCIA, JUSTICIA E INTERIOR

EDUCACION

DESARROLLO RURAL, MEDIO AMBIENTE, Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SALUD

POLÍTICAS SOCIALES

FOMENTO

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

## Una veintena de universitarios extranjeros imparten charlas en inglés a alumnos de ESO y Bachillerato

*La actividad, que es desarrollada por voluntarios, permite a los jóvenes navarros conocer otras culturas y mejorar sus conocimientos del idioma*

Miércoles, 07 de enero de 2015

Una veintena de alumnos universitarios de otros países han participado durante el primer cuatrimestre de este curso en el programa Borders Down (Eliminar Fronteras), que involucra a estudiantes extranjeros de niveles superiores en la enseñanza de idiomas a alumnos y alumnas de ESO y Bachillerato a través de charlas en los centros educativos.



Charla impartida por una alumna de Foro Europeo en la ikastola Paz de Ziganda.

En este período, se han impartido un total de veinticuatro conferencias en diez centros públicos y concertados a cargo de veinte estudiantes, de una docena de países, que voluntariamente se han sumado al proyecto.

El programa es promovido por el Departamento de Educación en colaboración con las universidades pública y privada de Navarra y la escuela de negocios Foro Europeo, y este curso celebra su tercera edición.

La iniciativa consiste en organizar charlas en los centros educativos que se suman al programa, en las que alumnos y alumnas de otros países que cursan estudios superiores en la Comunidad Foral explican aspectos culturalmente relevantes de sus países de procedencia y su experiencia en Navarra en la lengua extranjera que estudian los alumnos, generalmente el inglés, pero también el francés y el alemán.

Con ello, se propicia un mejor conocimiento de otras culturas, al tiempo que se avanza en el aprendizaje de otro idioma y se fomenta el valor del voluntariado entre los jóvenes.

### Datos por centros

De los veinte alumnos y alumnas que han participado en el programa, nueve cursan sus estudios en la Universidad Pública de Navarra, ocho en la Universidad de Navarra y tres en Foro Europeo.

Los nueve estudiantes de la Universidad Pública de Navarra han

impartido un total de trece charlas en ocho centros educativos; los ocho de la Universidad de Navarra, siete en cinco colegios, y los tres de Foro Europeo, cuatro en tres centros educativos.

Los alumnos universitarios proceden de Alemania, Australia, Canadá, China, Colombia, Estados Unidos, Filipinas, Moldavia, Nicaragua, Portugal, Suiza y Turquía.

Por su parte, los centros participantes hasta diciembre han sido IES Askatasuna, IES Biurdana, IES Ibaialde, IES Julio Caro Baroja, IES Plaza de la Cruz, Colegio Santa Teresa, Colegio Miravalles-El Redín, Colegio Salesianos, Ikastola Paz de Zizqanda y Liceo Monjardín.